



令和5年度 宿利原小学校だより

宿っ子 11月号



学校のホームページは上のQRコードからお入りください



成長を感じる季節

校長 濱田 直子

読書の秋、芸術の秋、スポーツの秋、味覚の秋・・・，何もかもが充実する季節です。学校では、「かごしまの教育」県民週間として、1・2・11日には学校自由参観，1日には長寿会の皆様とのふれあい活動（グラウンドゴルフ大会）とお茶会を開催し，たくさんの方に学校の様子を知っていただきました。町文化祭や町音楽祭にも参加することができたくさんの声援をもらい，今年にはフラワーアレンジメントの体験も行うことができました。



グラウンドゴルフとお茶会の様子



フラワーアレンジメントの様子



全員合奏の様子

また，11日の「やどりはら秋まつり」の第1部では，全校での音楽の演奏や4・6年生は宿利原小学校について調べたことをニュース風に紹介したり，2・3年生は，学習の成果を披露しながら劇を発表したりと日頃のみんなの頑張りの様子をご覧いただくことができました。

第2部では収穫祭として，本年度収穫したもち米を使って「もちつき体験」を行うことができました。お忙しい中に多くの皆様に来校していただき，協力をいただくことができました。これからも「地域の学校」となるよう，より親しみのある学校を目指したいと思います。気軽に学校足を運んでいただければ幸いです。



もちつきをし，もちをまるめてみんなで美味しくいただきました。

さて，この11月は特に子ども成長を感じる月になりました。みんなで協力し，大きな行事を行い，保護者や地域みなさんに披露することで，成就感を味わいその喜びを分かち合うことができました。これには，PTAの方々や地域みなさんの協力があったことです。これからも子どもたちが益々成長でますようどうぞよろしくお願いいたします。

